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DESIGN DESIGN

PALMA DE MAJORCA
/ BARBER’S CLUB

The Barber’s Club shows evolution from the concept of a traditional barber-
shop! In the entrance, customers must first pass a large-scale replica of the 
emblematic tool – the cut-throat razor. A deliberate choice, as this signature 
piece is the inspiration behind all the decoration to be found here. The 
smoothness of the handle and the cold steel of the blade is echoed in the 
balance between delicate and raw fabrics; open stonework; polished chrome 
and ceramic fittings. Direct lighting is concentrated on each chair using a 
system of suspended lights, preserving an intimate atmosphere. Nicely done.

Le Barber’s club veut faire évoluer le concept du barbier traditionnel. Dès son 
entrée, le client est accueilli par une reconstitution à grande échelle d'un élément 
emblématique de tous les barbiers, la lame de rasoir. Et ce n’est pas un hasard : le 
projet dans sa décoration s’en inspire. La douceur du manche et l’acier froid de la 
lame se retrouvent dans un équilibre entre matériaux délicats et bruts comme avec la 
présence de ce mur en pierre naturelle. La réception ressemble à un bar de restaurant 
offrant au client une expérience originale. L’éclairage direct se concentre sur chaque 
fauteuil grâce à un système de suspensions préservant une atmosphère intimiste.


